校長通信22

PTA環境整備作業

今年は、久しぶりにコロナ禍と同じ内容でPTA環境整備作業を行っていただきました。保護者・職員・生徒の皆さんが、休日にもかかわらず参加してくださり、校舎内外や学校林の整備を行いました。日頃は、校用技師さんや会計年度職員の北原さんが草取りや排水溝の土砂の片づけ、花壇の手入れなどを行ってくれていますが、限られた人数ですのでなかなか気が付いてもできないことがたくさんあります。以前は、中庭のクローバーも環境整備の時に多くの人手で根を切る作業を行っていただいたおかげで根が広がらずに済んでいましたが、ここ3年ほどで根がだいぶ広がってしまい地面も固くなっていました。今年はだいぶ根を切ることができ、これで地面も少し柔らかくなりそうです。外作業だけでなく、室内もエアコンの掃除や高窓の蜘蛛の巣取りなど日頃できないところまできれいにしていただきました。また、学校林も下草が伸びていましたが、20名近い方が刈ってくださったおかげでヒノキや桜などの木が成長しやすい環境になりました。作業に参加していた生徒に感想を聞いたところ「大変だった」と言っていましたが、大人と一緒に働き、自分たちの学校をきれいにできたことで満足そうな笑顔が見られました。子どもたちにも「おうちの皆さんのおかげで気持ちよく学校生活が送れます。お父さん、お母さんや先生方の力ってすごいね。」ということを伝えたいと思います。

お休みの貴重な時間を学校環境整備にご協力いただいた保護者、生徒、職員の皆さん、 本当にありがとうございました。



作業前に皆さん集まって集合写真



エアコンフィルターを外して掃除



長年伸び続けていたクローバーの根っ こを丹念に取っていただきました

り取っていただきました伸びていた下草もきれいに

